

Sitzung	Stadtwerkeausschuss 08.11.2023
Thema	Baustelle in der Bahnhofstraße
Anfrage	Einwohnerfrage im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr am 05.10.2023
Beantwortung	Werkleitung der Stadtwerke Norderstedt

Eine Einwohnerin beschwert sich über die lange Bauphase und damit verbundenen großen Schlaglöcher in der Bahnhofstraße und stellt dazu folgende Fragen:

1. Warum wird die Straße 33. Wochen gesperrt und dann in einem so schlechten Zustand gelassen? Wird die Straße insgesamt noch einmal neu gemacht?
2. Wer kommt für Schäden auf, die z.B. an Privatfahrzeugen durch die Schlaglöcher entstehen?

Die Verwaltung wird die Fragen zuständigkeitshalber an die Stadtwerke weiterleiten. Eine schriftliche Beantwortung wird zugesagt.

Erläuterungen der Werkleitung:

Frage 1:

Warum wird die Straße 33. Wochen gesperrt und dann in einem so schlechten Zustand gelassen? Wird die Straße insgesamt noch einmal neu gemacht?

Antwort:

Wir haben im Bereich der Bahnhofstraße umfangreiche Sanierungen in unseren Strom-, Gas und Wassernetzen durchgeführt. Durch diese aufwendigen Sanierungsmaßnahmen sind die Netze nun auf dem neusten Stand. Neben den Hauptleitungen wurden ebenso Hausanschlüsse saniert.

Die Straße wurde provisorisch wiederhergestellt und soll anschließend von der Stadt Norderstedt neugemacht werden. Die Stadt und Stadtwerke arbeiten in solchen Fällen in Absprache, dass zunächst eine Leitungssanierung durchgeführt wird und anschließend eine Straßensanierung.

Frage 2:

Wer kommt für Schäden auf, die z.B. an Privatfahrzeugen durch die Schlaglöcher entstehen?

Antwort:

Grundsätzlich ist der Straßenlastträger für die Straßen verantwortlich. Der Schaden wäre hierbei der Stadt zu melden. Sollte der Schaden, aus Ihrer Sicht, im unmittelbaren Zusammenhang mit der Baustelle stehen, ist der Schaden den Stadtwerken mitzuteilen. Anschließend wird dies im Detail geprüft.

Norderstedt, den 8. November 2023

Werkleitung der STADTWERKE NORDERSTEDT